



ORGANO OFICIAL DEL COMITE CENTRAL DEL PARTIDO COMUNISTA DE CUBA

El Partido es el cemento de la Revolución

Nosotros luchamos por algo, nosotros luchamos para algo: luchamos por un mañana, por un futuro, luchamos por un mundo mejor, luchamos por una sociedad mejor, luchamos por una vida más perfecta para cada hombre, para cada mujer, para cada niño, para cada anciano; y hay mucho trabajo por delante en todos los órdenes y también en el orden político.

Nuestro Partido es el cemento de la Revolución, es decir, lo que une, lo que aglutina...

Fidel, octubre de 1964.



Reparan vías férreas en provincia de Mayabeque

A cargo de colectivos del Ejército Juvenil del Trabajo y brigadas especializadas

Félix Milián

Más de 80 kilómetros de vías férreas de la provincia de Mayabeque están en fase de reparación, a fin de mejorar y abaratar la transportación de cargas y de pasajeros a través de ese medio.

Esas labores se ejecutan entre el poblado de Rincón, en el municipio de Boyeros, en la capital, y la comunidad de Los Palos, en Nueva Paz, limítrofe con la provincia de

Acometen las reparaciones colectivos del Ejército Juvenil del Trabajo (EJT) y brigadas especializadas del sector ferroviario, los

que sustituyen líneas y traviesas en mal estado.

El transporte por ferrocarril resulta uno de los más económicos en todo el mundo, ya que puede mover grandes cantidades de productos y viajeros con un mínimo de gastos, por lo cual se trabaja en su reanimación a nivel nacional

Mayabeque tiene una fuerte tradición de ese medio de transporte, pues fue en esa zona donde se inició su introducción en Cuba en 1837, con el tramo Habana-Bejucal, mientras que en el norte del territorio funciona desde principios del siglo XX el único tren eléctrico existente en la Isla. (AIN)



Invasión a Occidente

A 115 años de una hazaña

Ronal Suárez Rivas

MANTUA. Pinar del Río.—Después de desandar más de 2 000 kilómetros, sostener 27 combates y ocupar 22 poblados importantes, todos con cuarteles y dotaciones de efectivos perfectamente armados, la Invasión a Occidente, uno de los hechos más trascendentales de nuestras guerras de independencia, estaba a punto terminar.

La última jornada fue ardua, pero tranquila. "De un solo tirón se anduvieron las siete leguas (...) el repique de campanas anunciaba al ejército libertador el término de la gloriosa campaña de Invasión, con la entrada triunfal en Mantua, último baluarte español del lejano Occidente".

Así describió José Miró Argenter, jefe del Estado Mayor de las fuerzas mambisas, aquella histórica jornada del 22 de

Al día siguiente, en la Sala Capitular del Ayuntamiento, se firmó el acta de la Invasión.

De esa manera se daba por concluida la sobresaliente hazaña militar, con el Lugarteniente General Antonio Maceo, al frente de la Columna Invasora y protagonizada por una tropa mal armada e inferior a los 4 500 hombres, que en solo tres meses fue capaz de atravesar la Isla, a lo largo de un territorio desconocido por sus principales oficiales.

La Invasión, un proyecto que los patriotas cubanos ya habían intentado sin éxito durante la contienda de los diez años (1868-1878), cumplió su cometido de extender la guerra a todo el país y destruir la base económica que sustentaba al régimen colonial, en especial la actividad azucarera.

A partir de ese momento, no habría duda de que el poder español tenía sus

Alcaldes hacen un llamado a Obama para crear nuevos empleos

WASHINGTON.—Luego de dos días de reuniones con el presidente Barack Obama en la capital, alcaldes provenientes de todo Estados Unidos le pidieron al mandatario que se enfoque en las ciudades para crear nuevos empleos.

"Son las ciudades y áreas metropolitanas las que generan el 90 por ciento del producto nacional de Estados Unidos", afirmó el alcalde de Los Ángeles. Antonio Villarraigosa.

"Él [Obama] habló de la importancia de crear trabajos y aliarse con las ciudades en ese esfuerzo".

Otro alcalde de una municipalidad señaló que "los trabajos deben ir directamente a las ciudades. Uno de los problemas fundamentales en el proceso es que cuando hay un programa federal normalmente de un estado a un condado en ocasiones, y cuando llegan esos fondos, esos incentivos, están ya disminuidos".

Tras la reunión con los alcaldes, el presidente Obama viajó a Schenectady, en el estado de Nueva York, a una planta de la



compañía General Electric donde nombró a su máximo ejecutivo a un consejo de empleos, que intenta motivar a empresas a que creen nuevos puestos laborales.

Estudios entregados por la Conferencia de Alcaldes calculan que 152 ciudades del país no recuperarán sus niveles de empleo de antes de la recesión por lo menos hasta

Asimismo, otra cifra poco alentadora entregada por los alcaldes es que para fines del 2011, un tercio de las más de 360 áreas metropolitanas del país todavía tendrán un desempleo superior al 10%.